

Tomblaine est une ville de gauche depuis 1929 (avec une parenthèse sous Pétain, puisque c'était le Gouvernement de Vichy qui désignait le maire), c'est dire si le 1er mai, date symbolique, qui comémore les luttes qui ont permis dans l'histoire d'obtenir les grands acquis sociaux et d'établir les droits des travailleurs, a du sens à Tomblaine !

C'est pour cela et le Maire le rappelle toujours dans sa prise de parole, qu'un grand repas est organisé le 1er mai depuis ... 76 ans (!) pour les personnes âgées de plus de 65ans, sur fond de solidarité, et de convivialité, mais aussi pour partager ce devoir de vigilance qui nous concerne tous vis-à-vis de toutes les formes de régression sociale dans notre pays...

Après deux années de crise sanitaire, les sourires étaient sur tous les visages, on avait l'impression d'être à la Libération ! Le plaisir de se retrouver enfin ! La coiffeuse de Tomblaine avait été prise d'assaut depuis 15 jours parce que cette sortie est importante, on s'y prépare...

La formule permet le resserrement du lien social, comme les relations intergénérationnelles. A Tomblaine, tout est projet de territoire, toutes les politiques publiques concourent à organiser la vie ensemble, à faire société, à lutter contre la solitude, l'isolement, la fraternité.

On mange, on danse, on discute, on assiste au spectacle entre chaque plat... L'orchestre Stanlor met l'ambiance, le repas est préparé par les employés municipaux, produits frais, circuits courts... Chaque année la Commune embauche 16 jeunes tomblainois qui vont travailler et servir à table toute la les personnes âgées. Il leur est proposé un CDD d'un jour à chacun. Les jeunes de l'association "Tomblaine Danse" ont assuré une prestation de haut niveau, sous le regard bienveillant de Sylvia Kurt, leur professeure. Ce sont ainsi plusieurs dizaines de jeunes qui s'investissent pour que la journée

soit belle pour plusieurs centaines de personnes âgées !

Parmi les familles ukrainiennes accueillies actuellement à Tomblaine, il y a quelques personnes âgées, elle étaient bien sûr invitées également et parmi les 16 serveurs, il y avait deux jeunes ukrainiennes qui ont pu ainsi faire connaissance avec les jeunes tomblainois...

Il y a eu aussi un petit concert de la chorale des "mamies branchées" accompagnées au piano par Lisa Brachet.

Il faut féliciter les services municipaux pour la belle organisation, la préparation, la décoration

A Tomblaine

Tomblaine
lundi 2 mai 2022 09:39

(sur le thème du cinéma), l'animation et l'accompagnement des personnes sur toute cette magnifique journée. Beaucoup sont repartis très tad, chacun avec son petit brin de muguet, le bonheur ça peut parfois être

tout simple...

A Tomblaine

Tomblaine
lundi 2 mai 2022 09:39







A Tomblaine

Tomblaine
lundi 2 mai 2022 09:39



A Tomblaine

Tomblaine
lundi 2 mai 2022 09:39



A Tomblaine

Tomblaine
lundi 2 mai 2022 09:39



A Tomblaine

Tomblaine
lundi 2 mai 2022 09:39

